

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 14 (1934)
Heft: 3

Rubrik: La Foire de Lyon

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LA FOIRE DE LYON

Pendant sa réunion de 1934, la Foire de Lyon a maintenu sa vitalité et élargi son succès. Le nombre des participants a marqué une augmentation d'environ 10 % sur celui des années précédentes. Parmi les industries les plus largement représentées, on peut citer le chauffage, l'électricité, le mobilier, la céramique, le jouet, la bimbeloterie, l'alimentation, l'automobile, la métallurgie et le bâtiment.

La bonneterie montrait une participation allemande importante, tandis que les machines textiles suisses étaient absentes.

Les circonstances économiques, contraignant la France à restreindre ses importations, risquaient d'enlever à la Foire son caractère international. Vingt-cinq pays, toutefois, exposaient, soit en participations collectives soit par des stands dans les différents groupes. On remarquait surtout l'important groupe de l'U.R.S.S., et celui, non moins conséquent, de la République espagnole. La Suisse comptait un nombre assez grand d'exposants, mais sans atteindre l'importance de la participation allemande et sarroise.

Afin d'accroître l'intérêt de la réunion, des manifestations spéciales avaient été organisées, soit dans les groupes, comme la belle exposition Jacquard faite à l'occasion du centenaire du grand inventeur lyonnais, soit sous l'égide de l'administration centrale de la Foire, ainsi la « Semaine d'organisation commerciale », dont nous aurons l'occasion de reparler, le Président de ce congrès nous promettant une documentation intéressante. Une exposition de la « Sécurité », avec journées d'études, des « Journées Thermales et climatiques » et enfin une « Journée des Voyageurs de Commerce » relevèrent encore l'intérêt que les exposants pouvaient trouver à la Foire.

La réunion de printemps 1934, ramenée à une durée de dix jours, comme l'an dernier, vit une affluence d'acheteurs venus de toute la France et



Une partie du garage d'autos pendant la Foire
Obligamment prêté par *La Vie Lyonnaise*, périodique,
3, quai Général-Sarrail, LYON.

de nombreux pays étrangers. On cite des acheteurs de 50 pays, parmi lesquels les Suisses continuent à tenir la première place.

Quoique les statistiques ne soient pas encore définitivement établies, on peut affirmer que les visiteurs ont été plus nombreux en 1934 qu'en 1933.

Les affaires traitées, si elles n'ont pas donné satisfaction à tous les exposants, ont tout de même produit un chiffre inespéré dans certaines branches. L'utilisation des fils de soie, naturelle ou artificielle, dans la bonneterie notamment, a donné au groupe des machines pour cette industrie une importance exceptionnelle. La vente n'a été contrariée que par les contingents mis à l'importation des machines étrangères, allemandes notamment.

Le mobilier dit avoir bien travaillé, et l'automobile se plaît à citer ses chiffres. Il serait hasardeux de donner dès maintenant des précisions, aussi voulons-nous nous en tenir à des généralités.

La Foire qui vient de clore ses portes n'a pas seulement témoigné de la confiance dont elle jouit dans le monde des affaires, mais elle a donné lieu, pour le commerce local lyonnais, à un regain d'activité notable.

A l'instar de ce qui se fait dans d'autres villes à l'occasion des foires, un comité local s'était organisé pour mettre sur pied une Quinzaine commerciale. C'était la seconde fois, à Lyon, que telle manifestation avait lieu. Rehaussée par l'éclat des fêtes du centenaire de Jacquard, la fête voyait la ville toute changée, et les organisateurs espèrent avoir un peu fait perdre aux visiteurs l'impression d'ennui qui, paraît-il, fait partie du décor lyonnais.

Maurice BÉGUELIN,

*Secrétaire de la Section Lyonnaise
de la Chambre de Commerce Suisse
en France.*



L'affluence de visiteurs dans l'atrium du Grand Palais
Obligamment prêté par *La Vie Lyonnaise*, périodique,
3, quai Général-Sarrail, LYON.